



Grundschule Pfaffing

Pfaffing, 10.11.20

Liebe Eltern,
durch die neuen Hygienevorschriften des Kultusministeriums hat sich nochmal eine Änderung ergeben.

Wenn Ihr Kind krank war, benötigt es nun zusätzlich ein entsprechendes ärztliches Attest oder einen negativen Covid-19-Test.

„Die Entscheidung über einen Test wird nach ärztlichem Ermessen unter Einbeziehung der Testressourcen und der Testlaufzeit getroffen; telefonische und telemedizinische Konzepte sind möglich.“ Aktueller Rahmenhygieneplan Schulen; KM Bayern

Weitere Informationen finden Sie im Anhang.

Bitte beachten Sie bei den Masken Ihrer Kinder, dass Visiere (Face-Shields) keinen zulässigen Ersatz darstellen.

Es gibt aber Masken aus Kunststoff, die in Bayern erlaubt sind. Diese ermöglichen, dass man sich auch sehen kann und sie sind sehr leicht und angenehm zu tragen, also empfehlenswert. Sollten Sie Fragen zur Zulässigkeit haben, wenden Sie sich bitte an die Lehrkräfte.

Und damit es nicht schon wieder nur um Corona geht...wir planen auch dieses Jahr ein Projekt zur Medienerziehung, diesmal für die dritten und vierten Jahrgangsstufen. Herr Seidl, Dipl. Sozialpädagoge vom Landratsamt Rosenheim, Bereich Gesundheitsförderung & Prävention, wird in den Klassen Workshops durchführen und auch Informationen für die Eltern bereitstellen. Wir informieren Sie dann genauer, wenn es soweit ist.

Ich wünsche Ihnen und uns weiterhin starke Nerven.

Herzliche Grüße

Daniela Kunerl